

## 2022年「干支の引継ぎ式」口上を発表しました！

---

通天閣(住所：大阪市浪速区)では大阪府市民の幸福と繁栄を祈願して、浪速の年の瀬を告げる名物行事「干支の引継ぎ式」を昭和31年(1956年)から毎年続けて開催して参りました。

しかし、新型コロナウイルスの影響により、一昨年は口上文をホームページで発表し、昨年は口上のみをYouTubeにて動画発表させて頂きました。

今年も昨年同様ですが天王寺動物園トラ舎前をお借りして、今年と来年の口上を通天閣観光株式会社 西上 雅章 会長と、地方独立行政法人 天王寺動物園 向井 猛 園長とが、今年一年の反省と来年への抱負を談話形式で発表しました。

---

～ 今年(寅年)の口上：通天閣観光株式会社 西上 雅章(ニガミ マサキ)会長

今年是北京冬季五輪で日本のメダル奪取や、  
将棋の藤井聡太さんの5冠最年少記録、  
サッカーワールドカップでの日本の活躍明るい話題もありましたが、  
日々の生活はトラブル三昧、コロナ禍生活も3年目に突入、  
加えて物価高に急激な円安、  
電力供給量逼迫と気をトラれてばかりの一年でした。  
国内政治も一向にまとまらず、  
えガオー(笑顔)はどこへやら、  
こんな生活タイガーい(大概)にして欲しいです！  
そして来年こそ「アレ」を頼むぜ！

---

～ 来年(卯年)の口上：地方独立行政法人 天王寺動物園 向井 猛(ムイ タシ)園長

耳をうさぎ(塞ぎ)たくなる話が多いですが、  
来年は兎に角、ピョンピョン ホップ ステップ ジャンプ  
飛躍の一年に致しましょう！  
コロナが落ち着くのを首じゃなくて、  
耳を長くして粘り強く待ち、  
脱兎のごとくスピーディーな景気回復を期待しています。  
来年こそは願いが叶うさ！  
どうか卯まくいきますように～！  
ブラボー！

---